

Newsletter Nr. 42

Liebe Freunde,
liebe Vereinsmitglieder,
liebe Förderer,

Es geht mit guten Nachrichten weiter:

Zahnuntersuchungen für alle Wohnheimschüler

Die drei deutschen Studentinnen der Zahnmedizin Svenja, Sophia und Nathalie, die sich im Rahmen ihrer Famulatur auf Madagaskar aufhalten, untersuchten unsere Schüler Mitte März auf akute Behandlungsbedürftigkeit ihrer Zähne. Die entsprechenden Schüler wurden dann in Behandlung an unseren lokalen Zahnarzt Dr. Jules weitergeleitet. Vielen Dank für den ehrenamtlichen und professionellen Einsatz sowie die gespendeten Untersuchungsinstrumente.



Nicht auf den Mund gefallen

Zehn unserer Schüler absolvierten am ersten Aprilwochenende erfolgreich die Abschlussprüfung des ersten Lernjahres in der madagassischen Rhetorikkunst „Kabary“. Redegewandtheit ist in Madagaskar hoch angesehen und bei Feierlichkeiten oder Kondolenzbesuchen immer gefragt. Entscheidend wird diese Fähigkeit bei der Suche nach dem Lebenspartner: denn ob das Anhalten um die Hand der Angebetenen erfolgreich ist, hängt vom Ausgang eines rhetorischen Wettstreits zwischen der Familie des Bräutigams und derer der Braut ab. Schön also, dass unsere Schüler nicht auf den Mund gefallen sind.



Know-How für Antseranantsoa



Unsere beiden Volontäre Claudia und Christian sind vor kurzem für sieben bzw. drei Monate zu uns gestoßen und vermitteln entsprechend ihrer Studiengänge Grundlagen in Recht und Wirtschaft. Christian beschäftigt sich mit der Fortsetzung des Unternehmensplanspiels „Saveurs Tropicales“ und Claudia untersucht gemeinsam mit den Kindern die madagassische Verfassung. Passend dazu wurde eine Schülermitverantwortung eingeführt, in der Repräsentanten gewählt und Alltagsprobleme diskutiert werden. Claudia kümmert sich zudem um Systematik und organisatorische Inhalte der geplanten Bibliothek des offenen Jugendzentrums. Für den sportlichen Ausgleich sorgt Christians Judokurs; für den Fall etwaiger Verletzungen lernen die Kinder in seinem Ersten Hilfe - Angebot, auch gleich Sofortmaßnahmen zu ergreifen.

Die fünfte Jahreszeit

Auch dieses Jahr bot die jährliche Karnevalsfeier Möglichkeit zu ausgelassener Stimmung bei Umzug und gemeinsamen Spiel. Dank der guten Organisation, ausschließlich durch Schüler, konnte auch die gesamte Mitarbeiterschaft einen erholsamen und erfrischenden Tag genießen.



Ny Hary – Tag 2013

Unser diesjähriger Ny Hary–Tag, zu dem wir alle Mitglieder, Förderer und Interessierte herzlich einladen, findet am Freitag, den 19.07.2013 um 19 Uhr, in Kirchheim unter Teck, Henriettenstraße 86 statt. Wie gewohnt, wird über Vereinsentwicklung, Finanzen sowie Fortschritte und Aktivitäten in Deutschland und Madagaskar berichtet und zum Austausch untereinander in entspannter Atmosphäre eingeladen. Auch für Liebhaber madagassischer Handarbeiten und Gewürze ist wieder ein buntes Angebot bereitgestellt. Wir freuen uns auf viele Besucher!

Ihr Ny Hary Team